

LA PLUS FORTE-VENTE DE LA RÉGION
LILLE. 106, Rue de Paris
PARIS. 48, Bd. Haussmann
JOURNAL D'INFORMATION

L'Égalité

de Roubaix - Tourcoing

BUREAUX : Téléphone 551-17
46, rue de la Gare, 45
TOURCOING Téléphone 13-85
3, rue Fidèle Labrousse
DIRECTRICE : M^{me} Eug. GUILLAUME.

LES ÉVÉNEMENTS D'ESPAGNE

On considère à Londres qu'une détente très nette vient de se produire

On y fait ressortir à ce sujet, la précision donnée par Barcelone concernant les bombardements de villes ou ports étrangers et selon laquelle, ne seraient visées que les bases franquistes méditerranéennes.



Barcelone enseigne à ses enfants l'art de la guerre. Voici des jeunes gens armés de fusils qui s'exercent au saut des haies avant d'être envoyés sur le front. (Photo Nyst)

Paris, 26. — On mande de Londres qu'une très nette détente s'est produite quand on a appris que les autorités rousses de Barcelone avaient précisé qu'il ne s'agissait plus désormais de s'attaquer à des villes ou ports étrangers, mais plutôt de bombarder des bases franquistes, à commencer par Palma de Majorque et San-Carlos de la Rapita, (LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

Le cheval italien "NEARCO" a gagné le Grand Prix de Paris suivi de "CANOT" et de "BOIS ROUSSEL"

Les séries gagnantes du Sweepstake (Tranche spéciale de la Loterie Nationale), sont donc : les séries 1, 15 et 11.

Le N° 16.422 de la série 1 gagne 5 millions de francs ; le N° 52.595 de la série 15 gagne 3 millions et le N° 70.611 de la série 11 gagne 2 millions.

Paris, 26. — La grande Journée de Longchamp a été beaucoup plus agréable qu'on ne pouvait le penser dans la matinée, sous le rapport de la température. Les sportsmen anglais et italiens étaient venus en très grand nombre avec l'espoir d'applaudir leurs champions dans la grande épreuve : plusieurs jockeys d'outre-mer avaient également fait la traversée, si bien qu'avant la première course il était déjà difficile de trouver une place dans les tribunes merveilleusement fleuries.

L'arrivée du Président de la République

Une compagnie de la Garde Républicaine rendit les honneurs au chef de l'Etat. A son arrivée sur le champ de courses, à 15 h. 25, il fut reçu à sa descente de voiture au pied de l'escalier d'honneur, par le marquis de Ganay qui s'avança à sa rencontre et offrit à Mme Lebrun une magnifique gerbe de fleurs. Le Président de la République fut ensuite conduit dans le salon de la tribune officielle où l'attendaient de nombreuses personnalités du monde politique, diplomatique et militaire. On remarquait notamment la présence de M. Chappedelaine, ministre de la Marine marchande, M. et Mme Paul Reynaud, M. Champetier de Ribes, Mme Hériot, Sir Eric Phipps et Lady, ambassadeur d'Angleterre, M. de Souza Dantas, M. Wellington Koo, M. William Bullitt, les ministres de Grèce, d'Egypte, du Canada, Le Fretet de police, le Gouverneur militaire de Paris, de nombreux officiers généraux etc... Après le Prix de Castries, M. Lebrun fut conduit aux écuries où il put examiner à loisir les concurrents du Grand Prix. Les chevaux anglais Bois-Roussel récent vainqueur du Derby d'Epoum, Legend of France et surtout Nearco le représentant italien, jusque-là invincible dans son pays attirèrent tout particulièrement son attention. (LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE)

Ainsi que nous le disons d'autre part, ce sont les chevaux suivants qui sont les gagnants du Grand Prix de Paris :

- 1^{er} NEARCO
- 2^e CANOT
- 3^e BOIS-ROUSSEL

Pour la tranche spéciale de la Loterie Nationale (Sweepstake), ces chevaux sont affectés aux séries suivantes : NEARCO Série 1 CANOT Série 15 BOIS-ROUSSEL Série 11

Voici donc la nomenclature des gagnants après le tirage préliminaire qui a eu lieu le 24 juin et l'affectation des chevaux gagnants aux séries :

Les 150.000 billets se terminant par le chiffre 6 sont remboursés à 100 francs. Parmi eux et en plus : Les 10.000 billets appartenant à la Série 1, qui est celle du cheval classé premier au Grand Prix, gagnent chacun 1.500 francs. Les 10.000 billets appartenant à la Série 15, qui est celle du cheval classé deuxième au Grand Prix, gagnent chacun 1.000 francs. Les 10.000 billets appartenant à la Série 11, qui est celle du cheval classé troisième au Grand Prix, gagnent chacun 500 francs. Les 15.000 billets se terminant par le chiffre 8 gagnent chacun 200 francs. Parmi eux et en plus : Les 1.000 billets appartenant à la Série 1, qui est celle du cheval classé premier au Grand Prix gagnent chacun 4.000 francs. Les 1.000 billets appartenant à la Série 15, qui est celle du cheval classé deuxième au Grand Prix, gagnent chacun 2.000 francs. Les 1.000 billets appartenant à la Série 11, qui est celle du cheval classé troisième au Grand Prix, gagnent chacun 1.000 francs. (LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE)

Les décrets-lois tendant à assurer la protection du Commerce

Paris, 26. — Le « Journal Officiel » publie le décret-loi suivant : « Décret tendant à assurer la protection du commerce français ». En voici un extrait :

Mesures s'appliquant aux étrangers
Les étrangers autorisés à résider sur le territoire français, qui voudront y exercer une profession industrielle ou commerciale, jouiront, dans le cadre des lois et règlements, d'un traitement équivalent à celui qui s'applique dans leur pays d'origine aux étrangers et spécialement aux Français de la même profession.

Dans les différentes catégories d'industries et de commerces, un pourcentage du nombre des étrangers y exerçant leur activité pourra, s'il y a lieu, être fixé après avis des chambres de commerce et des groupements économiques. Des décrets contresignés par les ministres intéressés, fixeront les conditions d'application des dispositions qui précèdent. Dans la mesure où la réglementation fixée par ces décrets, ne serait pas compatible avec les conventions internationales, des négociations seront engagées en vue d'adapter les conventions existantes avec les dispositions du présent décret.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

LE CONSUL D'ITALIE A AVIGNON a été attaqué chez lui par deux bandits

Avignon, 26. — M. Tangerini, consul d'Italie à Avignon, a été attaqué dans son bureau par deux individus qui, sous la menace de leurs revolvers, se sont emparés d'environ 800 francs.

L'enquête de la brigade mobile a permis d'établir que l'agression n'avait aucun caractère politique. Un des malfaiteurs avait rendu visite au consul à trois reprises depuis le début de juin. Son identification et son arrestation paraissent imminentes.

« Fille de Lord » par Charles Vayre et Robert Florigni

Les championnats du Nord d'athlétisme ont eu lieu hier, à Lambersart



Cette intéressante manifestation, qui n'avait pas été organisée dans le secteur de LILLE depuis 1914, fut suivie par de nombreux amateurs présents autour de l'excellente piste et des terrains de concours du STADE GUY LEFORT, à LAMBERSART. Les performances réalisées furent dans leur ensemble d'une bonne moyenne, notamment celles de COMBEYNE (I.C.L.) que l'on voit ici sautant 1m. 75 en hauteur, et du sprinter STOLTZ (I.C.L.) réglant ses concurrents avec netteté, comme le montre notre photo, sur cent mètres couverts en 11". (Ph. Révelli)



Les Membres du Conseil d'Administration entourant M. V. DEGOUTY, Président général. (Ph. Révelli)

Un grand rassemblement de Mineurs à Bruay-en-Artois

M. PIERRE VIGNE, SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE LA FÉDÉRATION NATIONALE DU SOUS-SOL A PRÉSIDÉ CETTE MANIFESTATION

Celle-ci sur l'initiative de MM. Maes, H. Cadot et G. Beltemieux, députés, a réuni près de 20.000 personnes



La foule réunie sur le stade écoutant les allocutions et manifestant sa confiance aux dirigeants de la Fédération des Mineurs. (Ph. Révelli)

Ce fut hier à Bruay-en-Artois, une grande, belle et reconfortante journée pour les mineurs, une journée que ces braves gens attendaient avec impatience car dans l'incertitude où se trouvent en présence des futures réformes et améliorations à leur situation, les mineurs étaient en droit de se demander ce qui allait advenir. En quelques mots leur homme de confiance, M. Pierre Vigne, secrétaire général de la Fédération nationale des Syndicats de Mineurs, vice-président de l'Internationale, sut mettre les choses au point et son allocution courtoise et par cela même, très claire, venant à point, en somme, su calmer l'effervescence qui se manifestait tant chez les ouvriers mineurs que chez les pensionnés.

Les personnalités
Des noms de personnalités ? Il y avait là M. Pierre Vigne, que nous venons de citer, et puis M. Henri Cadot, M. Maes, Beltemieux, députés ; Wery, président du Conseil d'arrondissement de Bethune ; Michel, secrétaire général du syndicat des mineurs de Bruay, organisateur « l'âme » de la manifestation ; Priem, secrétaire du syndicat des mineurs du Pas-de-Calais ; Leroy, délégué et adjoint au maire de Bruay ; Darguesse, Mériaux, Lemaire Salingre, Duparc, Skroski, Leveau, maire de Marquand, et Carlier, président des pensionnés de Bruay. (LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE)

UN INCENDIE a fait plus de 10 millions de dégâts dans une manufacture de tapis à Beauvais

Beauvais, 26. — Un incendie, dont on ignore encore les causes, a éclaté, cet après-midi, à 17 h., dans la réserve de laine des Manufactures françaises de tapis et couvertures de Beauvais. Prenant rapidement de l'extension, le feu a ravagé les docks, l'atelier de retordage et une partie de la filature. Bien que non encore évalués, les dégâts dépasseront le chiffre de dix millions. Un grand nombre d'ouvriers vont être réduits au chômage.

L'Assemblée Générale de la Société des Voyageurs et Employés de Lille et du Nord de la France



Les Membres du Conseil d'Administration entourant M. V. DEGOUTY, Président général. (Ph. Révelli)

L'Assemblée générale de la Société des Voyageurs et Employés de Lille et du Nord de la France a tenu ses assises dimanche, à 9 h. 30, salle des fêtes de la Société Industrielle, à Lille. A valent pris place au bureau : MM. Victor Degouty, président général ; Louis Eyla, président, qui étaient entourés de MM. Pierre Crétinier, Jules Delannoy, Maurice Leblanc, vice-présidents ; Jean Lefebvre, trésorier général ; Marcel Deroy, Robert Asbrucq, secrétaires adjoints ; Marcel Fontaine, trésorier adjoint ; Henri Bertrand, Maurice Roch, Marcel Dupureur, Emile Olivier, Raymond Byls, Léon Veerse, Victor Delattre, Fernand Brane, Pierre Frans, administrateurs ; des délégués de groupements : MM. Hildephonse Labalette, Pierreache Alexandre, de Douai ; Robert Bunnens, de Mons-en-Barœul ; Hennebicq, Croux, de Lille-Buisson ; des représentants des groupements de Marquand-Barœul, Lambersart, La Madeleine, etc. ; des administrateurs honoraires : MM. Paul Sauvage, Emilien Olivier, Jean-Baptiste Lefebvre. (LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE)

47 HYDRAVIONS AMÉRICAINS DE BOMBARDEMENT ont effectué le raid San Diego-Seattle

Seattle, 26. — Trois appareils ont rejoint les 44 hydravions de bombardement américains qui ont ameri sur le lac Washington, ce qui porte à 47 le total des appareils ayant effectué le raid San Diego-Seattle, sans escale ; un seul hydravion est resté à San Diego, son moteur ayant subi des avaries.

MODE ET BAINS DE MER



Sur la plage de Los Angeles, la jolie star Jean PARKER exhibe un costume de bain imprimé de motifs nautiques avec peignoir et chapeau assortis. (Ph. Keystone)

Lire, en huitième page : NOTRE « PAGE FÉMININE »

(LIRE LA RELATION DE LA RÉUNION EN « SPORTS », AINSI QUE TOUTES AUTRES)